

# PENCAPAIAN KOMPETENSI SISWA

Nama Sekolah : SMPK "GARUDA" PARANG  
 Alamat : Jl. Ngunut - Parang  
 Nama : DENY REIHAN RIHI  
 NIS / NISN : 0003889

Kelas : 8  
 Semester : 1 (Satu)  
 Tahun Pelajaran : 2022/2023

## A. Sikap

### 1. Sikap Spiritual

Deskripsi : Selalu memberi salam pada saat awal dan akhir kegiatan; berserah diri (tawakal) kepada Tuhan setelah berikhtiar atau melakukan usaha dan sikap mensyukuri kemampuan manusia dalam mengendalikan diri mulai berkembang

### 2. Sikap Sosial

Deskripsi : Selalu menunjukkan sikap jujur, gotong royong, santun, percaya diri, sedangkan sikap toleransi mengalami peningkatan. Selalu berusaha untuk positif, senang bekerja sama dengan orang lain, mandiri dalam mengerjakan tugas

## B. Pengetahuan dan Keterampilan

Ketuntasan Belajar Minimal: 75

Mata Pelajaran		Pengetahuan			Keterampilan		
		Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
Kelompok A							
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	86	A	Sangat Baik dalam menguasai seluruh kompetensi, terutama dalam Memahami sikap dan fungsi Gereja dalam kaitannya dengan pelayanan	87	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi Mempraktekkan tugas dan tanggung jawab Gereja di tengah masyarakat
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	86	A	Sangat Baik dalam menguasai seluruh kompetensi, terutama dalam Memahami makna, kedudukan dan fungsi UUD45 dalam sistim hukum nasioanal	86	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi Mendemonstrasikan pola pengembangan tata urutan PERPU dalam sistim hukum nasional
3	Bahasa Indonesia	86	A	Sangat Baik dalam menguasai seluruh kompetensi, terutama dalam Mengidentifikasi informasi dari teks ke eksplanasi	85	B	Sangat Baik dalam Meringkas isi teks eksplanasi dan baik dalam Menyimpulkan isi berita yang dibaca
4	Matematika	86	A	Sangat Baik dalam menguasai seluruh kompetensi, terutama dalam Menjelaskan kedudukan titik dalam bidang koordinat kartesius	87	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi Melalui media, dapat menentukan pola bilangan
5	Ilmu Pengetahuan Alam	86	A	Sangat Baik dalam menguasai seluruh kompetensi, terutama dalam Dapat menjelaskan pengaruh gaya terhadap benda	86	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi Dapat mengidentifikasi jenis enzim yang berperan dalam pencernaan
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	86	A	Sangat Baik dalam menguasai seluruh kompetensi, terutama dalam Dapat menjelaskan intregasi sosial	86	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi Mengidentifikasi pengaruh perubahan dan interaksi antar negara ASEAN

Halaman: 5

Mata Pelajaran		Pengetahuan			Keterampilan		
		Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
7	Bahasa Inggris	85	B	Sangat Baik dalam kompetensi Menerapkan fungsi sosial melibatkan tindakan dan memberi dan meminta informasi, sedangkan kompetensi Menerapkan fungsi sosial melibatkan tindakan meminta perhatian, pendapat baik	86	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi Menyusun dan melakukan tindakan terkait keharusan, larangan dan himbuan
Kelompok B							
1	Seni Budaya	87	A	Sangat Baik dalam menguasai seluruh kompetensi, terutama dalam Dapat menjelaskan tehnik penyusunan naskah sesuai kaidah pementasan pantomim	85	B	Sangat baik dalam Dapat mempraktikkan gerakan pantomim sesuai tehnik dan prosedur seni peran dan baik dalam Dapat menggambar ilustrasi sesuai karakter objek gambar
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	87	A	Sangat Baik dalam menguasai seluruh kompetensi, terutama dalam Mempraktekkan variasi dan kombinasi bola basket dengan benar	87	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi Melakukan gerakan variasi dan kombinasi lari jarak pendek
3	Prakarya	88	A	Sangat Baik dalam menguasai seluruh kompetensi, terutama dalam Mengidentifikasi pengolahan beras menjadi tepung	88	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi Mengolah menyajikan dan mengemas beras menjadi tepung
4	Bahasa Jawa	86	A	Sangat Baik dalam menguasai seluruh kompetensi, terutama dalam Memahami struktur teks sesuai ragam bahasa	85	B	Sangat Baik dalam Menulis surat, iklan dan reklame dan baik dalam Mengapresiasi cerita fiksi

### C. Ekstrakuriler

Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1 Pendidikan Kepramukaan	B	Baik. Aktif dalam kelompok.
2		
3		

### D. Ketidakhadiran

Sakit	-	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Mengetahui:  
Orang Tua/Wali,

Magetan, 24 Desember 2022

Wali Kelas,



Jaka Pujiana

NIP.



**E. Prestasi**

No	Jenis Prestasi	Keterangan

**F. Catatan Wali Kelas**

Tingkatkan belajar

**G. Tanggapan Orang tua / Wali**